

日時:2024 年 1 月 10 日(水)13:30~15:30

場所:ぶらざこむ1:2 4 会議室

進行:第 4 班 司会進行:栗山 記録:村中

委員:1 班:平井(おあや座)、田中(市サ連)、大森(でえくさんず)、矢野(ポップンリンガーズ)、藤田(エネット)

2 班:三島(個人)、中小路(壁がなければ)、湊(ちょうちょ)、丸山(櫻守の会)、吉田(中途難聴者の会)

3 班:榎本匡笑(信天翁)、門内(うらら宝塚)、中所(自然保護協会)、宮本(防災リーダーの会)

4 班:栗山(第 6 地区民児協)、村中(個人)、松崎(歌楽多)、本田(平和と人権)、畑中(おはなしのさんぽみち)

5 班:森本(武庫ネチャー)、上沼(ピリブ)、榎本雅行(里親会)、金子(はっぴーばーばら)、谷田(すみれの会)

(選出母体のグループ名称は略称)

## 1. 出席確認

・運営委員の欠席者:10 名

田中(市サ連)、大森(でえくさんず)、丸山(櫻守の会)、吉田(中途難聴者の会)

門内(うらら宝塚)、中所(自然保護協会)、宮本(防災リーダーの会)、松崎(歌楽多)、

畑中(おはなしのさんぽみち)、榎本雅行(里親会)

・代理出席及び複数出席:1 名 浮津(ポップンリンガーズ)

・zukavo:大関 財団:岡本 その他:無

## 2. 連絡/報告事項

### A)こむ1会

#### (ア)外部会議出席の報告

・受付ボランティア会議(三島)

12/23(土)施設改善小委員会から受付ボランティア困り事への提案と報告

・大型児童センターフレミラ運営委員会(松崎)

欠席のため、次回運営委員会にて報告

(イ)会計から(村中)

・特になし

### B) zukavo (大関)

・令和 6 年度能登半島地震について

先日、社協からオムツや食品などを委託した愛和園を含む能登福祉救援ボランティアネットワークが現地へ。災害ボランティアセンターについては開設されているが職員も被災しているため、現時点では、ボランティアの受け入れは難しい。受け入れ可能になったら、社協から願いますので、それまでお待ち下さいとの報告

・助成金報告会&説明会

令和 6 年 2 月 24 日(土) 13:00~開催予定

・令和 6 年能登半島地震災害義援金受付について

受付期間:令和 6 年 3 月 29 日(金)まで ※延長の可能性あり

受付方法:(1)銀行振込(三井住友銀行、りそな銀行)

(2)窓口受付 宝塚市共同募金委員会 安倉西 2-1-1 宝塚市社会福祉協議会内

問い合わせ先:宝塚市共同募金委員会 0797-86-5000

・新規立ち上げグループ「fuwa-ri(ふわり)」について

zukavo へのセルフヘルプグループとして登録。今後、財団登録を希望しているため、1 年間 zukavo が 2 階会議室を予約し、活動支援を行う。

### C) 公益財団法人プラザ・コム (岡本)

・3F 利用申し込みについての承認事項

ほっこり会(精神疾患を患った人の家族のセルフヘルプグループ)

催し名:ほっこり会、陶芸

日時：2024 年 3 月 24 日（金）12～17 時

内容：家族会が参加しての陶芸。5 年目。土に触れることで本人や家族ともに豊かな時間を過ごす。

→賛成多数にて承認

・報告

(1)自動カーテンのテスト的設置 \* 玄関ホールから活動スペースに入る通路

(2)通用口の内側自動扉が閉じないときがあるため、現在開けっ放しにて対応

(3)フレミラ宝塚の空調更新工事

・工事期間：2024 年 4/4～5/15 \* クレーン作業 4/10～13 頃

・工事期間中、フレミラは全館休館

・工事期間中、フレミラ宝塚の職員事務所として、こむ 1 の食堂を使用

(4)ぶらざこむ 1 の改修工事について

・エレベータースクリーンの交換工事：2024 年 2/10（土）～12（月） \* 11、12 日は休館日

・以下、2024 年 4 月以降の工事については、日程未定 \* 決まり次第告知あり

空調機の更新、外装改修・鉄部塗装・屋上防水改修、3 階デッキの改修、外構舗装の改修、太陽光発電パネル設置工事

3. その他

・宝塚市政 70 周年記念「一緒に 70 周年をお祝いしませんか？最大 10 万円お渡しします」について詳しくは、

宝塚市役所 市民協働推進課 0797-77-2051

認定 NPO 法人 宝塚 NPO センター 0797-85-7766 まで

※ぶらざこむ 1 の 1 階に詳細チラシあり

4. 議事/承認

A)運営委員会の今後の進行についての提案（藤田）

現在、13 時半～運営委員会、おおむね 14 時半～小委員会を行っているが、運営委員以外の会員が小委員会に参加しやすいよう、13 時半～小委員会、14 時半～運営委員会にしてはどうか？

・実際に人が集められるか？

・場所については、どのようにするのか？

→結論については、次回運営委員会に持ち越し

5. 各小委員会からの情報共有

・広報小委員会

1 階グループ紹介掲示板にて A4 用紙サイズを基準にスペースごとに区切る作業中。

現在掲示されているチラシに関しては該当グループに基本返還。

新たな掲示見本に、まずは運営委員が所属しているグループの紹介チラシを使用予定なので、次回運営委員会にて用意が出来るグループはチラシを持参。サイズは A4、ラミネートは自由。

新チラシ掲示と旧チラシ返還については、遅くても 2 月 10 日に全体に一斉メール予定。

・交流小委員会

こむ 1 会フェスについて、集客に影響するため飲食販売に力を入れたい。そのためにキッチンカーの誘致を検討したい。

1 階～2 階は飲食・物販・体験、展示、ステージを行う。

3 階ステージにてオープニング、但しステージ関連スタッフの負担減のため、3 階ステージについては早めに終わらせる。

上記については、1/25（木）こむ 1 会フェス実行委員会にて、説明及び話し合う予定。

・施設改善小委員会

前年度から持ち越しになっている案内板について、財団岡本さんと話し合っ決めて決定予定。

☆次回運営委員会 2 月 10 日（土）13：30～15：30 2 1 A 会議室

☆議題レジメを含む資料について 印刷して当日配布します